

51<sup>e</sup> Mémorial Olivier Barras

# La compétition se jouera en septembre

par Claude-Alain Zufferey

Le Mémorial Olivier Barras n'aura pas lieu en juin 2015. Cette année, il se déroulera du 2 au 4 septembre, en semaine. Cette modification fait suite à un autre changement majeur dans le calendrier golfique du Haut-Plateau : l'Omega European Masters a été avancé de septembre à juillet (du 23 au 26). « Nous avons été contraints de nous adapter. Ça aurait été trop juste de mettre sur pied le Mémorial en juin et l'Omega European Masters en juillet. Le terrain doit être préservé pour l'épreuve de l'European Tour, c'est tout à fait normal », commente Christian Barras, responsable de l'organisation du Mémorial Olivier Barras.

## Une même vocation

Si la date du tournoi change, sa vocation reste identique. Les amateurs sont toujours mis à l'honneur et pourront engranger des points pour l'Ordre du Mérite mondial, en jouant sur les greens du Severiano Ballesteros. Quant aux professionnels, moins nombreux que par le passé, ils pourront inscrire des points pour l'Ordre du Mérite suisse.

Pour mémoire, le Mémorial Olivier Barras 2014 a été remporté par Manuel Quiros (208), devant le Suisse Raphaël de Sousa (209) et l'Anglais Guy Woodman (209). Le joueur espagnol, tout comme le meilleur amateur Filippo Campigli, ont reçu une wild-card pour le tableau principal de l'Omega European Masters 2014. Ce système d'invitations va devoir être modifié, puisque les « qualifications » arrivent après la manifestation principale, en tous cas pour l'année 2015. •



> Michael Campbell a remporté le Mémorial Olivier Barras. Ici, le joueur lors de l'Omega European Masters 2011.

The Mémorial Olivier Barras will not be taking place in June in 2015. This year, it will be scheduled from 2<sup>nd</sup> to 4<sup>th</sup> September, during the week. This modification follows another major change in the Haut-Plateau golf calendar: the Omega European Masters 2014 has been brought forward from Septem-

ber to July (from 23<sup>rd</sup> to 26<sup>th</sup>). “We have been obliged to adapt. There would not have been enough time to organise the Mémorial in June and then the Omega European Masters in July. The ground has to be maintained for the European Tour event, which is quite normal”, comments Christian Barras, the person responsible for the organisation of the Mémorial Olivier Barras.

## The same vocation

Even though the date of the tournament has changed, its vocation remains the same. The amateurs are still being given the place of honour and will be able to reap points for the world order of merit by playing on the Severiano Ballesteros greens. As for the professionals, fewer than in the past, they will be able to register points for the Swiss ranking. For the record, the 2014 Mémorial Olivier Barras was won by Manuel Quiros (208), in front of the Swiss Raphaël de Sousa (209) and Guy Woodman from England (209). The Spanish player, as well as the best amateur Filippo Campigli, received a wild card for the main event of the Omega European Masters. This invitation system will need to be modified, as the “qualifications” arrive after the main event, at least for 2015. •